

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Vers l'exploitation de la potasse de Mayumba

M. G. Ntoutoume Ndong
Libreville/Gabon

L'ENTREPRISE Millennial Potash envisage d'investir dans la province de la Nyanga, au sud du Gabon, pour y ouvrir une exploitation de potasse. Son P-DG, Jason B. Wilkinson, s'est récemment entretenu à Libreville avec le ministre des Mines, Hervé Patrick Opiangah.

Au centre des discussions, la mise en exploitation prochaine de la potasse dans la région de la Basse-Banio. L'entreprise minière ayant obtenu une concession de la part de l'État gabonais. La production de cet engrais naturel pourrait impulser le développement de la commune de Mayumba. Et augmenter également la part des exportations gabonaises sur les marchés mondiaux.

Actuellement, l'exploitation n'a nullement débuté et est en phase de recherche. Au cours de leurs échanges, le ministre a rassuré l'opérateur sur l'opérationnalité dudit projet. Des études sont en cours en vue de doter la ville de Mayumba d'un port, destiné à l'évacuation de la production. L'exploitation devrait générer 1 500 emplois, dont 1 000 directs. Millennial Potash est une société canadienne cotée en Bourse.



Photo: DR

Millennial Potash compte contribuer au développement de Mayumba grâce à l'exploitation de la potasse.

Entrepreneuriat : le SAEG fait sa première sortie



Photo: Scott Ngokila

Les membres du SAEG lors de leur présentation officielle.

Hans Ndong Mebale
Libreville/Gabon

CONSCIENT des difficultés auxquelles sont confrontés les entrepreneurs locaux, tant en ce qui concerne l'obtention du financement des projets que par rapport à l'acquisition des marchés, un syndicat dédié à ce secteur vient de voir le jour. En effet, le Syndicat des auto-entrepreneurs gabonais (SAEG) a lancé officiellement ses activités vendredi dernier à la Chambre de commerce de Libreville. Après sept années de tâtonnement, les auto-entrepreneurs ont décidé de se regrouper en syndicat. Présidée par Sylvere Mickala Ileckat,

cette organisation entend se battre pour ses droits dans le milieu entrepreneurial. "Les auto-entrepreneurs gabonais, afin de se doter d'une personnalité morale et juridique et avec pour ambition de faire corps avec la législation en vigueur dans notre pays, le syndicat s'est assigné comme mission primordiale d'œuvrer pour la défense des droits et des intérêts en priorisant ses adhérents." Au vu des opportunités en République gabonaise depuis le 30 août dernier, le président dudit syndicat a rappelé que "le SAEG souhaite élaborer un plaidoyer pour l'assouplissement de l'assiette fiscale et des charges fiscales, souscrire à une démarche syndicale responsable."

MINISTÈRE DES EAUX ET FORÊTS, CHARGÉ DE LA
PRESERVATION DE L'ENVIRONNEMENT, DU CLIMAT
ET DU CONFLIT HOMME-FAUNE
SECRETARIAT GÉNÉRAL
DIRECTION GÉNÉRALE DE L'ENVIRONNEMENT
ET DE LA PROTECTION DE LA NATURE
N° 003 147 /MEFPECCHP/SG/DGE/EPN
DOM-Agent/Communiqué 17-10-2023



Communiqué

La Direction Générale de l'Environnement et de la Protection de la Nature informe le public qu'une Étude d'Impact Environnemental et Social (EIES) relative au projet de régularisation des Installations Classées pour la Protection de l'Environnement (ICPE) du Port minéralier d'Owendo, situé dans la Commune d'Owendo, province de l'Estuaire, a été déposée auprès de ses services par la Société COMILOG OWENDO S.A.

Conformément aux dispositions de l'article 2 du décret n° 000539/PR/MEFEPEPN du 15 juillet 2005, réglementant les études d'impact sur l'environnement, ce document est consultable pour avis dans les locaux de la Direction Générale de l'Environnement et de la Protection de la Nature sis au 5ème étage de l'immeuble abritant les services du Ministère des Eaux et Forêts, Chargé de la Préservation de l'Environnement, du Climat et du Conflit Homme-Faune pendant dix (10) jours, à compter de la date de publication du présent communiqué.

Passé ce délai, aucun avis ne sera pris en compte dans le processus administratif de validation de cette EIES.

Fait à Libreville, le 18 OCT. 2023

Le Directeur Général de l'Environnement
et de la Protection de la Nature



Stanislas Stephen MOUBA